

Zu den von Ihnen vorgeschlagenen Standorten möchten wir folgende Einschätzungen abgeben.

Am Odeonsplatz existieren bereits 3 M-WLAN Zugangspunkte in den sogenannten Touristischen Orientierungstelen. Einen weiteren Ausbau halten wir für nicht zielführend. Zudem können wir keine Unregelmäßigkeiten an diesem Standort bezüglich der Funktionalität feststellen. Die fehlerfreie Verfügbarkeit geht aus dem Report der Stadtwerke München vom Februar 2023 eindeutig hervor.

Am Isartorplatz finden derzeit Bauarbeiten hin zum Deutschen Museum statt. Im Rahmen dieser Arbeiten wird am Isartor ein M-WLAN Standort errichtet. Dies ist mit den Stadtwerken München bereits in 2022 vereinbart worden.

Im Umfeld des St.-Anna-Platzes befindet sich bereits ein M-WLAN Standort zwischen U-Bahn Aufgang Lehel und dem Schnitterinbrunnen. Wir sehen daher für diesen Standort keine Priorität.

Der Frauenplatz zeigt sich hinsichtlich der hohen Frequentierung und den langen zu erwartenden Verweilzeiten am Wasserpilz Brunnen als sehr geeignet. Obwohl es sich um einen sehr zentralen Platz in der Innenstadt handelt, wurden die Kosten zum Anschluss an das Glasfasernetz von den Stadtwerken München als überdurchschnittlich hoch beziffert. Wir haben die Stadtwerke erneut aufgefordert, die Kosten anhand der aktuellen Situation zu überprüfen.

Das Budget für den Ausbau von M-WLAN auf öffentlichen Plätzen ist begrenzt. Sollte sich die Kostenschätzung der Stadtwerke in der aktuellen wiederholten Prüfung als nicht außergewöhnlich hoch erweisen, werden wir aufgrund der Bedeutung dieses Platzes einen Standort in Auftrag geben.

Mit freundlichen Grüßen

■
■■■■■■■■■■